

# Lucha Obrera

# 71



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº71

*La misma lucha, nueva era. Cuarta época.*

*Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – mayo 2019*

**INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL**

**1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019**

# ELECCIONES EN ESPAÑA

## **EL Estallido del PP y la aparición de VOX**

En una campaña electoral caracterizada, por la derecha, en denunciar la división de España, con discursos agraviantes contra sus rivales en las urnas, la victoria del PSOE muestra a un electorado que elige las medidas sociales, como el aumento del salario mínimo (impulsados entre otras reivindicaciones por su Alianza con Unidas Podemos), como motivo principal para que Pedro Sánchez, siga en el cargo de presidente español. Pero vayamos por partes. La derecha se presentó dividida, y a ese gran PP, que relinchaba de placer con la mayoría parlamentaria en 2011, para manejar al pueblo español como a los peones de un terrateniente, le han surgido los Ultras de VOX, salidos de la caverna troglodita franquista y los Chicago Boys a la española de Ciudadanos. Los innumerables casos de corrupción que ha encarnado con arrogancia e impunidad el PP, sus tramas Gürtel y decenas de delitos más, le han pasado factura a los soberbios dirigentes del “España va bien”, con sus jugosos negocios a costa del desempleo y la exclusión social, la Reforma Laboral medieval y las privatizaciones en sanidad y educación. El PP con este cisma anunciado de su caudal de votantes ha cosechado la peor derrota de toda su historia, con solo 66 bancas

para Diputados (de las 137 de su gobierno), y ha perdido la mayoría en la Cámara de Senadores con 54 bancas (de las 130 con Rajoy). Su candidato, Pablo Casado, con el visto bueno de Aznar, ha hecho de cada mitin, una declaración de valores de la derecha más decimonónica y atrasada, señalando a la izquierda del PSOE, a la “ultra” izquierda de Unidas Podemos y a los independentistas catalanes como los monstruos que despedazarían la España “una, grande y libre” de las arengas franquistas. Este discurso oxidado, desempolvado para esta ocasión, es la expresión de alerta de las clases sociales dominantes. Conocen muy bien que existe la Lucha de Clases, aunque la nieguen. La oligarquía. La alta burguesía, las grandes empresas y bancos, los parásitos del Reino, con sus monarcas y demás vividores farandulescos, es decir los dueños absolutos de ese país inmóvil, rentista y parásito desde 1939, han vislumbrado que peligran sus privilegios y lujos, sus “orden y mando” de patrón látigo en mano, sus lucrativos negocios con el dinero público, sus mordidas y han mudado sus votos y sus esperanzas a VOX. Este partido fundado en 2013 con los desencantados del blando Rajoy, no oculta sus arrestos fascistas, xenófobos, antifeministas, que con el eco de



la aflautada voz del Caudillo se proponen “reconquistar” España. Es clásica su oposición a “las legislaciones totalitarias”, como llama Abascal a la Ley de Memoria Histórica y a la Ley de Violencia de Género. El clasismo rancio y reaccionario les brota en cada palabra. Para decirlo con las palabras de Abelardo Ramos, “sienten nostalgia por el hacha de sílex”. Casado (PP) y Rivera (Ciudadanos) se han quedado cortos en esta competencia de arrebatos franquistas. El PP jugó a ser la derecha seria y fanfarrona, y Ciudadanos a ser los muchachos neoliberales salvadores del riesgo que acecha a los poderosos. El temor a una España con políticas sociales y recuperación de derechos laborales, confiscados por el PP desde el 2011, con la complacencia del PSOE, los pone en guardia. Las tres derechas se proponen aplicar el artículo 155 para, llegado el caso, entrar en Catalunya a restablecer el orden, es decir no perder sus negocios en la España burguesa que personifica la comunidad catalana. En suma el PP ha defraudado a parte de su feligresía y aterrada por la posible España roja, se ha refugiado en los cruzados medievales para defender sus prebendas, propiedades y fueros clasistas. Como vemos, las clases dominantes huelen el posible peligro en el aire. Su interpretación del momento es infalible. No es ajeno a este cuadro de situación el caudillo de las Azores, cómplice de Bush y Blair en la invasión imperialista, saqueo y genocidio del pueblo iraquí. Nos referimos a Aznar quién desacreditó al depuesto Rajoy y a sus allegados, con el término despreciativo de “derechita blanda”.

### **VOX: la realidad social y el día después.**

Según sus previsiones y algunas encuestas preelectorales, VOX debería haber obtenido, al menos, 38 escaños. Lograron 24. Algo más de 2,6 millones de votos. Esta cifra es menor, sin embargo, que la conseguida por las otras ultra derechas europeas en los comicios de Francia, Italia, Polonia, Austria, etc. Desde la tribuna instalada en la plaza Margaret Thatcher, en Madrid, Santiago Abascal, su secretario general junto a los demás miembros de su lista, lanzó la consigna: “Comenzó la resistencia” y responsabilizó a la “derechita cobarde” de los resultados. Conscientes de no haber cumplido en las urnas con las expectativas de su partido, Abascal declaró: “es una alegría, pero también una preocupación, pues no basta para expulsar al Frente Popular (nombre con el que alude a PSOE, Unidas Podemos y los independentistas), por lo que España está peor que ayer”. Veremos cómo desenvuelven esta llamada a resistir, en un país con crisis permanente desde la gran estafa de los usureros internacionales de 2008. En Europa, España es el país ubicado en segundo lugar, después de Grecia, en empobrecimiento de sus trabajadores y clase media. Mérito y consecuencia indudable del ajuste liberal del PP que causa la pobreza laboral de buena parte del pueblo español. Las declaraciones de los dirigentes de las centrales obreras en las manifestaciones del 1 de

mayo son coincidentes: Derogación de la Reforma Laboral, aumento de otro 11% de los salarios (a 1.000 €, recordemos que el gobierno PSOE-Unidas Podemos lo incrementó un 22% llegando a 900 €), aumento de las pensiones y blindar su incremento al IPC, mejorar las condiciones laborales, impuesto a las rentas más altas y a las empresas. Además a largo plazo solicitan un nuevo Estatuto de los Trabajadores. Es decir que la tan cacareada recuperación de la economía, de la que hacen gala los empresarios y banqueros, se traslade y sea materializada en el aumento salarial y en otras prestaciones urgentes ante la situación de indigencia de muchas familias obreras y de desocupados. Son parte de los pedidos, que al gobierno de Sánchez, que realizaron desde la UGT, Unión General de Trabajadores (socialistas) y desde CCOO Comisiones Obreras (izquierda comunista), además de las organizaciones obreras de cada comunidad autónoma

Con este panorama, después de conocidos los resultados del comicio, todas las fuerzas políticas se han lanzado a la probable conformación de alianzas, para aprobar o rechazar, la investidura de Sánchez. De allí que el PP morigerara su discurso y no descartó un posible pacto con VOX y con Ciudadanos. Las clases dominantes tienen muy claro que deben unirse para enfrentar al pueblo. Insistimos, conocen el peligro de la lucha de clases y quieren ganarla.

### **Y, ¿Por la Izquierda cómo andamos?**

El PSOE ha conseguido 123 bancas, superando las 85 anteriores. Y ahora tiene mayoría en el Senado. Unidas Podemos logró 42, contra las 70 de 2016. Es obvio que parte del electorado que le adjudicó los brillantes resultados de diciembre de 2015 y junio de 2016, se ha pasado a los socialdemócratas, es decir al socialismo moderado, parlamentario, e inmovilista social del PSOE. Las razones? Amplias franjas de la clase media española, sumidas en una ola de indiferencia política a caballo del consumismo desenfrenado de los 90 y hasta el 2008, fueron domesticadas durante años en el culto al liberalismo, el individualismo del Estado del Bienestar. La izquierda y sus simpatizantes se dejó acunar por la prosperidad que parecía no tener fin y que engrasó las contradicciones del sistema. El segmento progre de la izquierda española, recomendaba a Fidel Castro en los 90 a “negociar con EEUU”, mientras se intoxicaba de consumo y de bibliografía socialdemócrata, creyendo en el gurú Fukuyama. Así con las consecuencias de la Gran Estafa de la banca mundial de 2008, y ante la falta de una respuesta firme y antisistema de la izquierda, siguieron las recetas que todos los Medios, los “expertos en economía” y la partidocracia al servicio de la Europa de las burguesías colonialistas les ofrecían e impulsaban. Esos sectores siguieron las recetas neoliberales de la derecha, apenas protestadas por el psotismo, con el espejismo tramposo de que achicando el gasto público, bajando salarios, precarizando el empleo, y vaciando y privatizando la sanidad y la educación, era lo único serio para solucionar la crisis.

La derecha y sus socios usureros le hicieron pagar “la crisis” a las mayorías populares españolas. A esa utopía trágica, que provocó deshaucios de miles de familias, estafadas por las hipotecas y dejar sin trabajo a cientos de miles de trabajadores, se le llamó con el eufemismo de ajuste necesario y responsable. El mercado imponía al pueblo sus leyes catastróficas, ante la mirada impasible de la clase política. En noviembre de 2013, había más de 6 millones de desocupados que intentaban hacer changas y sobrevivir, sin que se haya convocado ni una huelga general para protestar por el creciente empobrecimiento de la población. La Banca embolsaba grandes cantidades de dinero y se hacía con el control de numerosas viviendas, que se habían convertido en un artículo de lujo. Los dirigentes del PP disfrutaban con las comisiones y sueldos B, las llamadas tarjetas “Black”, para sus gastos y regalos suntuarios a familiares y queridas, de las numerosas tramas tejidas con empresarios afines en sus puestos de funcionarios y una vez terminado ese mandato, pasar a los directorios de las empresas públicas, regentadas por privatistas para seguir acumulando ganancias y acciones en la Bolsa. Hasta que, como un rayo en el cielo sereno, apareció Podemos. Volviendo a nuestro tema, se especula con un gobierno de coalición PSOE-Unidas Podemos. Cabe recordar el pedido a Sánchez, del coro de la militancia psoetista, en la noche del triunfo electoral del 28A: Con Rivera ( Ciudadanos) No!! Ambos partidos suman 165 bancas, con el aporte de otros menores, asegurarían una mayoría suficiente para acometer transformaciones estructurales, esperadas por trabajadores, desocupados, el colectivo femenino, la juventud y los jubilados. Pero, al PSOE ya le han llegado a sus sensibles oídos los susurros de sus patrones: No pactar con Unidas Podemos. Así lo han hecho saber IBEX, la banca Moodys (una de las causantes de la estafa-crisis capitalista del 2008), organizaciones empresariales y financieras, que como decía Perón: “más que las fuerzas vivas, son los vivos de las fuerzas”, para clamar a gritos que el PSOE no pacte con U.P. y si pacte con Ciudadanos, los martínezdehocos españoles. Todos los partidos esperan las elecciones municipales, autonómicas y europeas del 26 de mayo para conseguir ganar municipios, provincias o al menos no perderlas, etc. La clase obrera española podrá ver una vez más si

el PSOE claudica ante el veredicto de las urnas, que le hizo ganador, o si avanza con Unidas Podemos. Lo que si tiene seguro es que deberá continuar la lucha para alcanzar un nivel de vida digno y reconquistar los derechos arrebatados por la oligarquía Pepera. Mientras las clases dominantes se rearmen y reorganizan después de la debacle electoral, el partido del gobierno vacila y amaga con retroceder ante la perspectiva de conquistar porciones de poder para el pueblo. La herramienta fundamental para esta batalla larga y difícil, aún está por crearse: El Partido de los Trabajadores para luchar de manera independiente y revolucionaria por una España democrática y obrera. En Europa y mientras el sistema capitalista-imperialista sea el que gobierne, la clase obrera solo puede esperar hambre, miseria y desempleo en un mundo donde el sistema de la plutocracia financiera planifica un futuro cercano con menor población y donde ya existen cientos de millones de desocupados y refugiados en un océano de marginalidad y degradación social, huídos de las guerras preventivas provocadas por el imperialismo en su desatada Tercera Guerra Mundial. Como bien dijo nuestro Compatriota F. Maurente: “pasamos del proletarios del mundo uníos al Excluidos del mundo uníos”. Ese es el desafío de este momento histórico, las clases dominantes empujan a la clase trabajadora a luchar por sus derechos, su salario y condiciones laborales humanas, después de la fiesta neoliberal. Si la izquierda quiere cumplir su papel histórico revolucionario deberá ser antiimperialista y socialista. La lucha de clases ha vuelto a ser el escenario donde se decidirá el destino de la humanidad toda. Es imprescindible formar el partido de clase que en un Frente Único Anticapitalista, junto a la clase media empobrecida sea la cabeza pensante y la dirección revolucionaria. Hay otra historia por escribir al calor de la lucha que se avecina.

*Jose Luis Marchetto SSIN España, mayo 2019*

Contacto: [luchaobrera2016@gmail.com](mailto:luchaobrera2016@gmail.com)

Facebook: *Lucha Obrera periódico del SSIN Izquierda Nacional y Popular*

**Las 4 banderas de la  
Izquierda Nacional**



- ✓ INDEPENDENCIA ECONOMICA
- ✓ SOBERANIA POLITICA
- ✓ JUSTICIA SOCIAL
- ✓ GOBIERNO DE LOS TRABAJADORES Y EL PUEBLO



**SOCIALISMO SANMARTINIANO DE LA IZQUIERDA NACIONAL**